



令和元年度

# 子ども会

いせはら



発行：伊勢原市子ども会

育成会連絡協議会

(市子連)

発行日：2020年3月

## 道灌まつりの9基のおみこし



市子連

10月6日(日)道灌まつりの市子連主催「ちびっこみこしパレード」に、今年も総勢200人9基のおみこしが参加しました。市子連でも夏に開催した「ふれあい工作ランド」で呼びかけ、たくさんの子どもたちに作ってもらった花で彩られた、大きな2基の花みこしで参加しました。

地域の方にご協力いただき、どのおみこしも元気いっぱいのかけ声で道灌まつりを盛り上げてくれました。また、沿道からは「がんばれ」の掛け声をたくさんいただき、みんなの励みになりました。

子どもたちが道灌まつりやみこしを通じて、地域の方とふれあいながら思い出をつくることで、伊勢原や地域への愛着心が育まれ、大人になっても道灌まつりを楽しみ盛り上げてくれたらと願っています。



大山まとい



大山みこし



駅前第一



伊勢原上



片町 A



片町 B



市子連みこし



市子連みこし



大原保育園

あいだわ  
りども

## 片町子ども会

### クリスマス会



ツリーを作ったよ !!

## 板戸第一子ども会

### レクリエーション



いすゞ自動車工場見学に行ってきました !!

## 板戸第三子ども会

### 夏休みのイベント



初めてのナン作り  
上手にできておいしかった。



太鼓叩いて、お神輿かつついで  
たくさん歩いたよ



## 藤野子ども会

### 八坂神社のお祭り



みんなでお神輿と  
一緒に回ります

## 伊勢原上、伊勢原下子ども会

### 伊勢原大神宮例大祭



少ない人数での例大祭太鼓でしたが、みんな頑張りました。

## 日向の里子ども会

### クリスマス会



みんなでオリジナルのクリスマスケーキを作ったよ☆

## 新菊子ども会

### クリスマス会



くま先生のショーに  
みんなの笑顔があふれたよ

## 原子ども会

### バーベキュー



お腹いっぱいいたべました！

## 〆引子ども会

### 親子レク「ボウリング大会」



楽しかったボウリング大会。  
ご褒美はランチ♪

なごみをじぶんに  
任すもじゅはし

## 八幡台二区子ども会

### 公園清掃



いつも遊ぶ公園は  
みんなでキレイに☆

## 洗水馬場子ども会

### レクリエーション



オリジナルの  
お皿を作りました!!

## 石田子ども会

### 陶芸教室 [陶磁器工房 器楽]



本格的な秋の芸術を  
楽しみました。

## 前高森子ども会

### クリスマス会



太鼓鑑賞経験も出来てたのしかったね！

## あかね台子ども会

### クリスマス会



オーナメントを手作りしてみんなで飾りました。

## 東高森団地子ども会

### クリスマス会



サンデーバイキングに行ったよ。  
とってもおいしかった！

## 小金塚子ども会

### クリスマス会



ショーを見て、自分たちも  
バルーンアートに挑戦しました！

## アイリスの丘子ども会

### クリスマス会



可愛いクリスマスリースが  
できました！

## 馬渡子ども会

### クリスマス会



みんなでチョークアートに挑戦！



## 東富岡子ども会

### クリスマス会



厚木ガスでクリスマスの  
ランチをみんなで作りました



## 東沼目子ども会

### クリスマス会



1番大きなイベント！楽しかったよ！

## 西沼目子ども会

### クリスマス会



腹話術とマグカップ作り！楽しかったよ☆

## 西屋子ども会

### 災害食の炊き出し！



ビニールにお米と水を入れてご飯を炊いたよ！

## 下谷子ども会

### 大田夏祭り



『ホームラン音頭』みんなで元気よく踊りました。

## 新屋子ども会

### 令和元年ボウリング大会@寒川



ボウリングは盛り上がります  
ヽ(￣▽￣)ノ

## 下小稻葉子ども会

### じゃがいも掘り



たくさん獲れました！！

## つきみ野子ども会

### ボウリング大会



高得点を目指して、仲良くスタート！

## 高森台子ども会

### レクリエーション大会



パワー全開！  
皆で思いっきり遊んだよ！

## すみだ子ども会

### クリスマス会



クリスマス飾りを  
みんなで作ったよ！

## 北高森子ども会

### お楽しみ会



ドラム缶ピザと、  
革のコースターを作ったよ

## 大句子ども会

### 腰取神社例大祭



みんなで  
お楽しみゲーム大会

# 笑顔がいっぱい☆みんな集まれ！

伊勢原地区子連

「球技大会」



今年度も6月30日(日)に球技大会を行いました。種目は昨年同様「ペタンク」でした。6単子12チームが参加しました。学年も男女も関係なく活躍のできる競技で、狙い通りにボールが投げられると、ハイタッチをしてチームメイトを迎える姿があちらこちらで見られました。

緑台地区子連/北高森子ども会「クリスマス会」



今年のクリスマス会はランタンを作ったり、フリスビーを使って中当てをしました。皆、汗だくになって逃げ回っていました。他には例大祭での子ども神輿やお囃子・盆踊り大会など楽しく活動しています。

竹園地区子連

「星空観測会」



8月8日(木)に子ども科学館の協力のもと、竹園地区子連で星空観測会&花火大会を行いました。当日は親子合わせて130名の参加者が夜の竹園小学校に集まりました。天気にも恵まれ、クレーターがクッキリのキレイなお月さまや土星の輪、木星の衛星などを見る事ができました。望遠鏡を覗く度「わあ…」という感嘆の声が上がると共に、みんなの笑顔が見られました。親子での素敵な夏休みの思い出となりました。

大山地区子連

「クリスマス会」



12月7日(土)に恒例のクリスマス会を開催しました。毎年「思い出に残るものを作ろう！」をコンセプトに実施しており、今年はクラフト好きのお父さん指導のもと、竹笛作りを行いました。低学年は組み立て、4・5年生は竹の加工から組み立て、6年生は竹を割るところから体験してもらいました。竹の間に挟むものによって音色が変わるので、自分の気に入った音になるようそれぞれ色々と工夫しながら、竹笛作りを楽しんでいました。

## 成瀬地区子連 「成瀬ふれあい祭り」



10月26日(土)成瀬小学校で開催された「成瀬ふれあい祭り」にて、恒例のゲーム大会を企画しました。「カップ釣り」は思ったより難しい!みんなゲームに夢中で、景品をゲットしてニコニコでした!

## 大田地区子連

## 「おおた夢」



今年の「おおた夢」では、東京オリンピック・パラリンピックにちなみ身体能力のゲームを行い、将来の夢を聞きました。将来の夢を書いている時の表情は生き生きしていました!子どもたちが夢に向かって歩んでいる今、心の栄養をたくさん届けられるような活動を続けたいと思いました。

## 石田地区子連 「ハロウィン」



10月にハロウィンツアを行いました。子どもたちは仮装し、石田地域のお店やお宅を訪問しました。「トリックorトリート!」の合言葉で、たくさんのお菓子を貰いました。お礼にみんなで協力してお手紙を書きました。訪問先でも喜んでいただけたようです。

## 高部屋地区子連 「高子連交流会」



高子連では、6月に伊勢原射撃場でビームライフルの体験をしました。一球一球集中して良い点数が出ると喜んでいる姿がみられました。地域のふるさとまつりや小学校のふれあいまつりに参加し、当てくじや輪投げの出店をして、子どもたちの笑顔が沢山見られました。

## 編集後記

今年もたくさんの笑顔あふれる写真をご提供いただき、ありがとうございました。お祭りへの参加やクリスマス会・ボウリングなど、子どもたちは他学年との交流や地域の方々とふれあうことで、家庭だけでは体験できない多くを学んだことだと思います。また、子ども会の役員として多忙な中で活動していただいた姿は、地域を支える頼もしい姿として子どもたちの記憶の中に残っていくと思います。

地域の皆様におかれましては、子ども会に多大なご協力をいただきありがとうございました。各子ども会がこれからも活動できるように、引き続き子ども会活動にお力添えくださいよう、よろしくお願ひ致します。